



25.09.2025

MITTEILUNG

Neue Kooperation zur Förderung des wissenschaftlichen Nachwuchses: Taylor Wessing wird exklusiver Partner für Promotionspreis der Fakultät für Rechtswissenschaft der Universität Hamburg

Renommierte Anwaltskanzlei stiftet jährlich 5.000 Euro für herausragende Dissertationen

Hamburg, den 25.09.2025

Die Fakultät für Rechtswissenschaft der Universität Hamburg, der Fakultätsclub e.V. und die internationale Anwaltskanzlei Taylor Wessing haben eine strategische Kooperation zur Förderung des wissenschaftlichen Nachwuchses vereinbart. Im Rahmen dieser zweijährigen Partnerschaft wird Taylor Wessing als exklusiver Partner einen jährlichen Promotionspreis in Höhe von 5.000 Euro stiften, der herausragende wissenschaftliche Leistungen in der Rechtswissenschaft würdigt und fördert. Der Promotionspreis wird künftig im Rahmen der jährlichen Promotions- und Examensfeier der Fakultät verliehen und soll Nachwuchswissenschaftler dabei unterstützen, ihre Forschungsarbeiten einer breiteren Öffentlichkeit zugänglich zu machen.

Dekan Prof. Dr. Tilman Reppen zeigt sich erfreut über die neue Partnerschaft: *"Diese Kooperation mit Taylor Wessing ist ein wichtiger Baustein für die Förderung unseres wissenschaftlichen Nachwuchses. Der Promotionspreis wird nicht nur herausragende Forschungsleistungen würdigen, sondern auch den Austausch zwischen Wissenschaft und Praxis stärken. Wir freuen uns sehr über diese Unterstützung für unsere Doktoranden."*

Tristan Trzeciok, Vorsitzender des Fakultätsclubs e.V., betont die Bedeutung der Kooperation: *"Als Bindeglied zwischen der Fakultät und ihren Alumni ist es für uns eine große Freude, diese Partnerschaft zu ermöglichen. Der Promotionspreis wird dazu beitragen, die Sichtbarkeit herausragender wissenschaftlicher Arbeiten zu erhöhen und junge Talente in der Rechtswissenschaft zu fördern. Die Zusammenarbeit mit Taylor Wessing eröffnet unseren Absolventen zudem wertvolle Einblicke in die anwaltliche Praxis."*

Dr. Roland Schmidt-Bleker, Partner bei Taylor Wessing und Mitglied des Management Boards, unterstreicht das Engagement der Kanzlei: *"Als internationale Wirtschaftskanzlei ist es uns ein großes Anliegen, herausragende wissenschaftliche Leistungen zu fördern und den juristischen Nachwuchs zu unterstützen. Mit der Stiftung des Promotionspreises setzen wir gezielt ein Zeichen für Exzellenz und Innovation in der Rechtswissenschaft. Die Zusammenarbeit mit der Universität Hamburg und dem Fakultätsclub e.V. ermöglicht es uns, junge Talente sichtbar zu machen und die Brücke zwischen universitärer Forschung und anwaltlicher Praxis weiter zu stärken. Wir sind stolz darauf, diesen Beitrag leisten zu dürfen und freuen uns auf viele beeindruckende Dissertationen."*

Die erste Preisverleihung ist für die kommende Promotions- und Examensfeier der Fakultät im Jahr 2026 geplant.

Über die Fakultät für Rechtswissenschaft der Universität Hamburg: Die Fakultät für Rechtswissenschaft gehört zu den renommiertesten juristischen Fakultäten Deutschlands und blickt auf eine lange Tradition exzellenter Lehre und Forschung zurück. Sie bildet jährlich hunderte von Studierenden aus und fördert den wissenschaftlichen Nachwuchs durch verschiedene Programme und Preise.

Über den Fakultätsclub e.V.: Der Fakultätsclub e.V. ist die Alumniorganisation der Fakultät für Rechtswissenschaft der Universität Hamburg. Er fördert den Austausch zwischen Absolventen, Studierenden und der Fakultät und unterstützt verschiedene Projekte zur Förderung der Lehre und Forschung.

Über Taylor Wessing: Taylor Wessing ist eine international führende Wirtschaftskanzlei. Mit über 1.200 Anwältinnen und Anwälten an 28 Büros in 17 Ländern in Europa, dem Mittleren Osten und Asien sowie Repräsentanzen in den USA berät die Kanzlei nationale und multinationale Unternehmen umfassend in allen Fragen des Wirtschaftsrechts. Dank einer integrierten Arbeitsweise und tiefem Branchenverständnis ist Taylor Wessing besonders stark in dynamischen und zukunftsweisenden Sektoren wie Technology, Life Sciences & Healthcare sowie Energy & Infrastructure.

Kontakt:

Anastasia Pohler (Dekanatsreferentin): anastasia.pohler@uni-hamburg.de

Tristan Trzeciok (Vorsitzender des Fakultätsclubs e.V.): vorstand@fakultaetsclubrecht.de

Markus Bell (Pressereferent, Taylor Wessing): m.bell@taylorwessing.com